

Unterwegs im Weltall

Wer ist nicht fasziniert, wenn er in einer wolkenlosen Nacht den Sternenhimmel betrachtet und sich dabei der unvorstellbaren Weite des Weltalls bewusst wird. Gerade die Schüler der fünften Klassen sind beim Thema Universum im Geographie-Unterricht immer mit Feuer und Flamme dabei und haben viele, viele Fragen. Deswegen ist ein besonderes Erlebnis, wenn ein mobiles Planetarium zu Gast an unserer Schule ist und für uns quasi die Sterne vom Himmel in die Turnhalle der Realschule Hirschaid holt. Dies war in diesem Schuljahr am 08.11.2018 der Fall. Spannend war es schon, als jeder einzeln in das große, aufgeblasene Kuppelzelt kriechen durfte und in der Dunkelheit landete, die sogleich durch die Sternenprojektion erhellt wurde. Sterne und die Sternbilder, Planeten, Monde waren sichtbar und wurden von Herrn Wieck, dem Betreiber des mobilen Planetariums, anschaulich erklärt. Ihm merkte man an, dass er selbst ein wahrer „Freak“ ist, denn er erzählte mit großer Begeisterung und versuchte so viele Schülerfragen wie möglich zu beantworten, so dass die zur Verfügung stehende Zeit für die einzelnen Klassen viel zu schnell vorbei war.



Elke Schugk